

Cuba vence a estrellas de Liga de El Salvador en inicio de tope de béisbol



San Salvador, 16 feb (PL) Cuba derrotó 11x6 a una selección de estrellas de la liga salvadoreña de béisbol, para iniciar delante la Copa Laboratorios Suizos, con tres compromisos pactados hasta el próximo domingo.

Por los ganadores brilló el 'infielder' Jorge Alomá, con triple y jonrón, aunque casi toda la alineación cubana conectó de hit ante el desfile de lanzadores que puso el manager anfitrión, Jorge Luis Abellán.

'El pitcher que abrió (Wilfredo Ramírez) era un zurdo de calidad, salía a chocar la bola, cayó un rompimiento cómodo y pude batearle bien', comentó Alomá a Prensa Latina tras la victoria.

Para Eduardo Paret, bicampeón olímpico y manager del Cuba, más allá de la victoria lo importante es darle juego a los integrantes de esta selección, por lo cual este sábado abrirá con otra alineación y con Dariel Góngora en el box.

Los cubanos ligaron largas conexiones que fueron fildeadas junto a la cerca, funcionó el corrido y bateo, y en total pegaron 17 hits, aunque también se fueron con media

docena de ponches.

Por los anfitriones brillaron Wilmer Alvarado, Ricardo Marcano y Jesús 'Chucho' Martínez, que golpeó una bola baja de Yadián Martínez para sacarla del parque por el derecho.

El abridor -y ganador- Yariel Rodríguez caminó hasta el sexto episodio con velocidad pero sin demasiado control, Martínez fue bateado con más soltura, pero José Ángel García solo necesitó un lanzamiento para matar el octavo episodio.

En el noveno, García regaló un boleto, pero luego forzó a batear por el cuadro para doble play primero, y para sellar su salvado después.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/183650-cuba-vence-a-estrellas-de-liga-de-el-salvador-en-inicio-de-tope-de-beisbol>



Radio Habana Cuba